

Herzlich willkommen im gerontopsychiatrischen Wohnbereich der Senioren-Residenz Sankt Johannes

Menschen mit einer seelischen Erkrankung benötigen positive Stabilisierung und Sicherheit. Ihr Wohlergehen ist der Schlüssel zum Erfolg unserer gerontopsychiatrischen Arbeit.

Unser Umgang mit demenziell erkrankten Menschen basiert auf der Grundlage des Zulassens. Alle Handlungen des Betroffenen werden toleriert und akzeptiert, auch wenn sie der „normalen“ Denkweise und der üblichen Handhabung in unserer Gesellschaft widersprechen.

Wir fördern ein eigenständiges Leben und helfen im Bedarfsfall bei der Kommunikation, der Körperpflege und Ernährung. Daneben haben unsere Bewohner die Möglichkeit, sich im hauswirtschaftlichen und gärtnerischen Bereich zu beschäftigen. Die Angehörigen binden wir auf Wunsch intensiv in unsere Tätigkeiten ein.

Jeder Bewohner ist eine Persönlichkeit mit eigener Lebensgeschichte und individuellem Krankheits-erleben. Das respektieren wir.



Senioren-Residenz Schifferstadt GmbH Sankt Johannes

Hans-Purrmann-Straße 31
67105 Schifferstadt

Tel. 0 62 35/49 30-0
Fax 0 62 35/49 30-499

info@stjohannes.incura.de
www.incura.de

GERONTO- PSYCHIATRIE

Wohnbereich für ältere Menschen
mit psychischen Störungen



Was?

Die Senioren-Residenz Schifferstadt bietet im Wohnbereich Raum für die qualifizierte Betreuung von Menschen mit gerontopsychiatrischen Erkrankungen.

Die 40 Pflegeplätze in 24 Einzel- und 8 Doppelzimmern sind mit behindertengerechten Bädern ausgestattet.

Wo?

**Senioren-Residenz Schifferstadt GmbH
Sankt Johannes**

Hans-Purrmann-Straße 31 · 67105 Schifferstadt

Der heilige Johannes wacht als Schutzengel über die Senioren-Residenz Schifferstadt. Seine Taten christlicher Nächstenliebe dienen als Vorbild für den Umgang mit den Bewohnern.

Die Senioren-Residenz bietet über den Wohnbereich für Menschen mit gerontopsychiatrischen Erkrankungen hinaus 103 vollstationäre Pflegeplätze sowie Ein- und Zweiraumapartments für senioren-gerechtes Wohnen.

Sie möchten uns gerne kennenlernen?

Nehmen Sie Kontakt mit uns auf und vereinbaren Sie einen unverbindlichen Gesprächstermin.

Wir freuen uns auf den Austausch mit Ihnen.



VERTRAUEN SCHAFFT RAUM FÜR MENSCHLICHE NÄHE.

Ernst Ferstl (Dichter und Aphoristiker)



Schutz für seelisch Kranke

Gerontopsychiatrische Pflege richtet sich an ältere Menschen mit psychiatrischen Krankheitsbildern. Dazu gehören unter anderem schizophrene Psychosen, Depressionen und alle Formen der Demenz. Sie ist die häufigste Einzelursache von Pflegebedürftigkeit im Alter.

Ziel ist es, Menschen mit gerontopsychiatrischen Erkrankungen neben dem Gefühl von Geborgenheit und Sicherheit auch ein auf ihre Bedürfnisse abgestimmtes Beschäftigungs- und Bewegungsangebot zu bieten.

Wertschätzung für jeden Menschen

Wir nehmen in der Gesprächsführung mit unseren Bewohnern grundsätzlich eine wertschätzende Grundhaltung ein und nehmen die Menschen und deren Bedürfnisse ernst.

Die Gefühle des Bewohners stehen im Mittelpunkt; wir gehen empathisch darauf ein, anstatt durch gegenteilige Behauptungen oder sogenannte Richtigstellungen Stress, Angst oder Verunsicherung auszulösen.